

Fraktion

Fraktionsvorsitzender

Klaus Steinmüller
Kieferweg 2
42477 Radevormwald
Tel.: 02195 / 927349

Stellv. Fraktionsvorsitzender

Bernd – Eric Hoffmann
Jahnstraße 18
4277 Radevormwald
Tel.: 02195 / 688885

UWG Radevormwald, Burgstraße 8 - 42477 Radevormwald

Herrn
Ausschussvorsitzender Sebastian Schlüter
und
Bürgermeister Johannes Mans
Hohenfuhrstrasse 12

42477 Radevormwald

25. April 2021

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Kultur, Tourismus und Verkehr am 04.5.2021

Sehr geehrter H. Schlüter, sehr geehrter H. Bürgermeister,

für die Sitzung des Ausschusses für Kultur Tourismus und Verkehr am 4.5.2021 bittet die UWG-Fraktion zum Tagesordnungspunkt „Mitteilungen und Fragen“ um Beantwortung folgender Fragen:

Anfragen (Verkehrskonzept Karthausen):

- 1. Sieht es die Verwaltung es als notwendig an ein Verkehrskonzept für das Baugebiet Karthausen zu erstellen?**
- 2. Wenn zu 1. (Ja): Könnte ein Verkehrskonzept durch eigene Mitarbeiter erstellt werden?**
- 3. Wenn zu 1. (Nein): Bei welcher Planung wird die verkehrliche Situation im Baugebiet berücksichtigt?**
- 4. Wird es bei einer Erweiterung des Baugebiets (Stufe 2 / 3) eine zusätzliche Straße / „Baustraße“ als Zugang für die „Baumaschinen“ geben?**

Hintergrund der Anfragen

Bei der Vorstellung des Bebauungsplans (Büro Loth) wurden einige Hinweise der Fraktionen zur Ausgestaltung der verkehrlichen Situation im neuen Baugebiet gegeben. Nach der Sitzung wurde in der Presse verschiedene Varianten (verkehrsberuhigte Zone / 30er Zone) in der Presse diskutiert.

Die UWG Fraktion sieht eine 30er Zonen als Minimalmaßnahme an, hat in ihrer Stellungnahme aber die Erstellung eines Verkehrskonzepts angeregt.

In der Vorstellung des „Grünflächenplan“ in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Stadtentwicklung wurde als Grundlage von einer geradlinige Verkehrsführung aus der vorhandenen Verkehrsplanung ausgegangen.

Wir halten ein solche geradlinige Verkehrsführung als nicht zuträglich und stellen deswegen die Anfrage ob ein Verkehrskonzept erstellt wird nach dem dann auch die anderen Planungen (Grünflächen, etc.) erfolgen können.

Bei der Frage zu einer zusätzlichen Baustraße möchten wir die Befürchtung adressieren das die dann neu erstellten Straßen des ersten Baugebiets und die Bewohner durch den Bauverkehr beeinträchtigt / gefährdet werden.

Mit freundlichen Grüßen
Klaus Steinmüller
(Fraktionsvorsitzender)

Bernd-Eric Hoffmann
(Stellv. Fraktionsvorsitzender)